

Artikel vom 13.08.2017

- > **Gute Arbeit auch für morgen und Vollbeschäftigung für Deutschland**
- > **Familien und Kinder im Mittelpunkt**
- > **Gleichwertige Lebensverhältnisse überall**
- > **Wohlstand und Lebensqualität**
- > **Chancen im digitalen Zeitalter Europa: Mit Sicherheit!**
- > **Sicherheit im Inneren und nach außen**
- > **Gutes Klima auch für morgen**

Wahlplakate werden in Arzberg aufgestellt

## Wahlwerbung zur Bundestagswahl 2017

In Bayern tritt nicht die CDU an, sondern ihre Schwesterpartei CSU. Sie bilden als Union gemeinsam eine Fraktion im Bundestag. Parteichef Horst Seehofer ist auch Ministerpräsident des Bundeslandes. Als Spitzenkandidat schickt die CSU aber einen anderen ins Rennen: den bayerischen Innenminister Joachim Herrmann (60). Im Mittelpunkt seines Wahlkampfes steht ganz klar das Thema Sicherheit. „Wir stehen für einen starken Staat, der seine eigenen Grenzen schützt und sichert. Einen Staat, der Kontrolle darüber hat, wer ins Land kommt,“ so Herrmann bei seiner Antrittsrede Anfang Mai. Inhaltlich verfolgt Herrmann den bekannt harten Kurs seiner Partei, etwa in der Flüchtlingspolitik: Obergrenze, Grenzkontrollen, Abschiebungen. Er macht dies allerdings nicht in Lautsprecher-Manier wie manch andere. Und er suggeriert auch nicht, dass eine schärfere Sicherheitspolitik für hundertprozentige Sicherheit sorgen könne: Man werde Anschläge nie restlos ausschließen können, betont er stets.



### **Unsere WERTE für ein Deutschland, in dem wir gut und gerne leben**

- Gute Arbeit auch für morgen und Vollbeschäftigung für Deutschland
- Familien und Kinder im Mittelpunkt - Gleichwertige Lebensverhältnisse in ganz Deutschland
- Wohlstand und Lebensqualität
- Chancen im digitalen Zeitalter
- Europa: Mit Sicherheit!
- Sicherheit im Inneren und nach außen
- Gutes Klima auch für morgen



Die bereits vorhandenen Pfeile weisen jetzt schon die richtige Richtung

Deutschland. Wir werben darum, dass sie CDU und CSU und der Verlässlichkeit unserer Politik auch künftig vertrauen. Wir werben um ein starkes Mandat für einen neuen Regierungsauftrag: Für ein Deutschland, in dem wir gut und gerne leben. Damit Angela Merkel Bundeskanzlerin unseres Landes bleibt. Daher rufen wir alle Wählerinnen und Wähler auf: Geben Sie bei der Bundestagswahl am 24. September beide Stimmen CDU und CSU

## Wahlaufruf

CDU und CSU wollen weiter Verantwortung für Deutschland tragen. Am 24. September geht es darum, die Weichen richtig zu stellen. Wir sind überzeugt: Wir haben die richtigen Antworten auf die Chancen und Herausforderungen der Zukunft. Sie verlangen unser mutiges und vorausschauendes politisches Handeln. Unser Angebot richtet sich an alle Menschen in



Für solche genau definierten Werte steht auch die CSU Arzberg, die am Wochenende die letzten Wahlplakate aufgestellt und angebracht hat.